
Отчет депутата
В последнюю предновогоднюю неделю в зале заседаний 

исполкома городского совета Славутича прошло заверша
ющее 2018 год заседание членов Общественного совета 
«За развитие города Славутича».

В работе совета приняли участие 
не только его члены, но и ряд работ
ников исполкома и депутатов город
ского совета. Центральным вопро
сом  повестки дня был отчет почет
ного жителя города Славутич, почет
ного мэра, возглавлявшего его на 
протяж ении  25 лет, В л ад и м и ра  
У д о в и ч е н к о , к о то р ы й , к р о м е  
зан им аем ы х го сударственны х и 
общественных должностей, сегодня 
я в л я е т с я  п р е д с т а в и т е л е м  
Славутичского территориального со
общества в Киевском областном со 
вете, то есть является депутатом 
Киевского областного совета. Отчет 
перед своими избирателями -  это 
прямая обязанность любого депута
та, прописанная на законодательном 
уровне. Надо отметить, что много
летняя работа городским председа- 
т е л е м ,  о б щ е н и е  с ч л е н а м и  
Общественного совета города укре
пила его веру в то, что демократия 
уч а сти я  п о м о га е т  в р еш ен и и  
различных социальных вопросов в 
жизни общества.

Прежде, чем начать отчет депута
та о проделанной за год работе, 
Владимир Петрович напомнил при
сутствующим, что в этом месяце ис
полняется 21 -я годовщина со дня со
здания первого Общественного со
вета города. Он подчеркнул, что учас
тие в Общественном совете всегда 
помогало ему находить правильный 
курс корабля под названием «Город 
Славутич», обсуж дая  с  лю дьм и  
поставленные задачи и принимаемые 
решения. К сожалению, как сказал 
Владимир Удовиченко, многие поли
тические деятели не утруждают себя 
р а зм ы ш л е н и я м и  на тем у , что 
принимаемые или предлагаемые ре- 
ш е н и я  д о л ж н ы  н о с и т ь  
объединяющую народ цель, особен
но сегодня, когда идет, по существу, 
война и население страны разделе
но: «Только объединяющие населе
ние цели дали возможность нам со
хранить город, несмотря на его мно- 
гонациональность и те вызовы  
судьбы, которые встали перед нами 
в связи с закрытием Чернобыльской 
атомной станции». Дальше он ска
зал о необходимости перехода к со 
циальному государству, примером

которого может послужить сканди
навская модель. Сегодня шведская, 
норвежская, финляндская модели 
имеют высокий уровень развития. 
Система образования в Украине ши
роко использует финскую модель, 
особенно в области взаимоотноше
ний учащихся и учеников, взаимодей
ствие воспитателей и воспитанни
ков. Примеры развития европейских 
стран, которые сегодня представля
ют собой высокоразвитые страны, 
являются доказательством того, что 
только объединение народов и на
родностей, живущих в данном госу
дарстве, создает условия для успеш
ного развития всего государства. 
Таким примером развития демокра
тии может служить Америка: «Изучая 
этот вопрос в Украине, я вывел фи
лософскую формулу «Украина толь
ко для украинцев -  это есть Украина 
против украинцев». Америка -  вот 
страна, где защита прав и свобод, 
демократических начал касается все
го населения страны».

Отчитываясь о своей работе за 
п р о ш е д ш и й  го д  как  д е п у т а т  
К и е в ско го  о б л а стн о го  со вета , 
Владимир  Петрович отметил: он 
счастлив и горд тем, что ему при
шлось принимать участие в подго
товке текста и принятии закона о 
строительстве ЦХАЯТ, особенно, в 
социальной составляющей, благо
даря которой Славутич, Иванковский 
и Полесский районы получат 10% от 
всех капиталовложений в строитель
с тв о  на р а зв и ти е  со ц и а л ьн о й  
инфраструктуры. Если говорить о ра
боте депутата областного совета на 
уровне области, то необходимо отме
тить, что Владимиру Петровичу ока
зано доверие возглавлять постоян
ную депутатскую комиссию местно
го самоуправления, децентрализа
ции и административно-территори
ального устройства. Он также явля
ется координатором внедрения де- 
централизационной реф ормы  от 
Ассоциации городов Украины и не
посредственно занимается децент
рализацией государственного управ
ления по Киевской области. Еще одна 
общественная организация, которая 
пользуется авторитетом в Киевской 
области, членом которой является

наш областной депутат, -  это «Клуб 
м э р о в » .  В с ё  э т о  п о з в о л я е т  
Владимиру Петровичу не только дер
жать руку на пульсе развития страны 
и области, но и активно участвовать 
в реш ении  вопросов  реф орм  в 
Украине. Второе, что отмечали члены 
Общественного совета после отче
та депутата: он старается представ
лять Славутич не только в Киевской 
области, но и в Украине и за рубе
жом. В тесном контакте с органами 
местного самоуправления во главе 
с Ю рием Фомичевым и народным 
депутатом Ярославом Москаленко 
он сегодня активно лоббирует закон 
о присоединении территориальных 
сообщ еств к городам областного 
значения, прикладывает максимум 
усилий в решении вопросов главной 
реформы в Украине -  децентрали
зации, чтобы Славутич получил не 
только права и обязанности, но и 
необходимые для решения этих во- 
п р о с о в  с о о т в е т с т в у ю щ и е  
финансовые вливания в местный бю
джет. Не забывает депутат област
ного совета и оказывать помощ ь 
отдельным славутчанам , которые 
нуждаются в материальной поддерж
ке или лечении.

После краткого отчета депутата 
областного совета собравшиеся тра
диционно перешли к вопросам. Их 
было много и во многом они каса
лись тем родного города. Отвечать 
на них пришлось не только депутату, 
но и сегодняшнему городскому пред
седателю Юрию Фомичеву, который 
также принимал участие в заседа
нии Общественного совета «За бу
дущее развитие города Славутича». 
Один из вопросов, заданных пред
седателем общественной организа- 
ции  в е т е р а н о в  АТО  В и к т о р о м  
Ивашко, касался льготных перево
зок славутичан. Юрий Фомичев со 
общил собравшимся, что при при
нятии бюджета города на 2019 год 
были заложены средства в разме
ре 150 000 гривен для железной до
роги и 300 000 гривен для обеспе
чения льготных перевозок автотранс
портом . Дал разъяснение  Ю рий 
Кириллович и по вопросу перестро
ек здания поликлиники и долгостроя 
гостиницы. В конце встречи члены 
Общ ественного совета наметили 
в оп росы  для  р а с с м о т р е н и я  на 
первых заседаниях своей организа
ции в 2019 году.
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